

## Ependes développe son activité commerciale

**Quatorze halles Streetbox seront construites dès cet automne. «Une bonne opportunité», dit le syndic**

Petit village agricole, Ependes développe son activité commerciale avec la création de 14 halles Streetbox, côté Yverdon. Ce chantier débutera en septembre et ces locaux modulables, d'une surface au sol de 60 m<sup>2</sup> chacun, seront disponibles à la location ou à la vente dès le printemps 2014. «C'est une bonne opportunité pour des jeunes et des artisans qui souhaitent se lancer», relève le syndic, Sylvain Homberger. La

mise à disposition de tels locaux est inattendue pour Ependes. D'habitude, Streetbox SA répond à la sollicitation d'une Commune. Là, cette offre est liée au projet de circuit de conduite automobile. Ses promoteurs cherchaient une solution pour réduire les coûts de construction de leur piste. Streetbox SA a proposé d'adjoindre des boxes au circuit. S'il voit le jour, le centre routier y louera au moins deux d'entre eux.

Streetbox SA a réalisé environ 600 boxes en Suisse romande en moins de cinq ans. Ces locaux pratiques et bon marché sont à la disposition des PME et des artisans. **H.I.**